



Camagüey, 1ro dic.- Nuevas generaciones de agramontinos se sumaron desde esta ciudad a la campaña nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) denominada “Vamos con todo”.

La iniciativa fue convocada vía on line en los preludeos del aniversario 60 aniversario de esa organización, a conmemorar el próximo 4 de abril del 2022.

El parque Agramonte de Camagüey recibió una representación de centros laborales y de estudios para reiterar su compromiso de protagonizar las disimiles actividades que desde ya se implementan en celebración de las seis décadas de la organización juvenil comunista.

En el encuentro Kely Álvarez Fernández, primera secretaria de la UJC en la provincia, remarcó el papel de las nuevas generaciones y su participación clave en el perfeccionar el sistema socialista cubano.

Teniendo en cuenta el 65 aniversario del alzamiento de la ciudad de Santiago de Cuba y a pocas horas del desembarco del Granma, dicha campaña también constituye un tributo a los jóvenes que dieron su vida por la Revolución cubana y los que en la actualidad defienden y perfeccionan las conquistas sociales en la mayor de las Antillas.